

ANRADELN 2025

HEIMATKUNDE MIT DEM RAD ERFAHREN



13.04.2025

Ein Bericht von Uwe Büttner



Gemeinsam mit Freunden unseres Vereins ist mit dem Anradeln der offizielle Start in die Radsaison 2025 vollzogen. Bei entspannten Radeltempo steht wie immer der Spaß im Vordergrund.





Durch die heimatliche Region geht's Richtung „Steinitzer Treppe“ bei Drebkau.





Am nördlichen Rand des Tagebaus Welzow-Süd befindet sich auf 171 Meter Höhe die Aussichtsplattform mit grandiosen Rundumblick über den rekultivierten Tagebau und die Lausitzer Landschaft.



Die heimatische Landschaft bei herrlichem Frühlingswetter zu genießen setzen unserem Anradeln das i-Tüpfelchen auf!



Wir freuen uns auf die Radelsaison 2025